

Le CIO invite les sportifs réfugiés aux JO de Rio



INTERNATIONAL
OLYMPIC
COMMITTEE

Nations Unies, 28 oct. (RHC)-. Le président du CIO, le Comité International Olympique, Thomas Bach, a invité ce mardi les sportifs réfugiés qualifiés à prendre part aux JO de Rio de Janeiro, en août 2016.

Au cours d'une session de l'Assemblée générale de l'ONU sur le sport et son rôle en faveur de la paix, Thomas Bach s'est ainsi référé aux spécialistes de diverses disciplines affectés par la crise migratoire actuelle en Europe.

«Ceux qui se sont qualifiés seront les bienvenus au village olympique aux côtés du reste des 11 000 sportifs de 206 comités olympiques nationaux»

Il a ajouté que le CIO offrira son drapeau et son hymne à ceux qui pour cause de la crise se sont retrouvés sans une équipe nationale à représenter un drapeau sous lequel concourir. «Il s'agit d'un symbole d'espoir pour les réfugiés et d'un appel au monde pour résoudre ce problème» a-t-il souligné.

Lundi, l'Assemblée générale de l'ONU avait adopté une résolution appelant à une trêve

dans toutes les hostilités une semaine avant les JO et une semaine après les Jeux Paralympiques.



Radio Habana Cuba